

Presse Nationale

> Economie



Le Trésor lance sa banque en ligne «E-Banktresor »

La Chambre de Commerce et d'Industrie de Côte d'Ivoire abritera, le 14 mars 2019, la cérémonie de lancement d'E-Banktresor, la banque en ligne du Trésor Public.



Le Système intégré de gestion des Impôts de la DGI présenté demain

Le Secrétariat d'Etat auprès du Premier Ministre, chargé du Budget et du Portefeuille de l'Etat organise la cérémonie de lancement du Système Intégré de Gestion des Impôts dénommé (SIGICI) de la direction générale des Impôts, le 14 mars 2019 à Abidjan.



Forum international Afrique développement : Esmel Essis annoncé à Casablanca

La 6ème édition du forum international Afrique développement s'ouvre demain à Casablanca, à l'initiative du club Afrique développement du groupe Attijariwafa Bank. Une importante délégation ivoirienne, conduite par le Secrétaire d'Etat auprès du Premier Ministre, chargé de la Promotion de l'investissement privé, Esmel Essis, est attendu à ce forum.

> Société



Médias : Du matériel roulant offert au personnel de l'Agence ivoirienne de presse

L'Agence ivoirienne de presse (AIP), a bénéficié de quatre véhicules de reportage. La remise officielle des clés pour la mise en services de ces matériaux roulants, par le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Touré, a eu lieu, hier 12 mars, dans la cour de ladite agence. Ces véhicules de reportage visent à faciliter le travail de proximité des journalistes de l'AIP. Ce, principalement, dans le cadre du renforcement des capacités opérationnelles des chefs des bureaux régionaux.



Journées africaines pour l'écologie et les changements climatiques : Joseph Séka Séka appelle à la mobilisation de tous

La Côte d'Ivoire abrite, du 18 au 21 mars, la 2è édition des Journées africaines pour l'Ecologie et les changements climatiques (JFAC). Le ministre de l'Environnement et du Développement durable, Joseph Séka Séka, a, dans une interview à Fraternité Matin, appelé à la mobilisation de tous. "Je voudrais inviter toute la population ivoirienne, les hommes, les femmes, les jeunes et tous les habitants de la Côte d'Ivoire à participer de façon massive et effective aux Journées africaines pour l'Ecologie et les changements climatiques qui auront lieu au Palais de la culture", a dit le ministre Joseph Séka Séka.



Colloque sur les migrations irrégulières : Kandia Camara dresse le sombre tableau des Africains morts en mer

Lors d'un colloque international sur les migrations irrégulières, le 12 mars 2019 à Grand-Bassam, la ministre ivoirienne en charge de l'Education nationale, Kandia Camara, a dressé le sombre tableau des Africains morts en mer. « En 2016, l'on a enregistré 2 809 morts en Méditerranée contre 366 en 2013. Depuis 2014, il y a eu plus de 10 000 pertes en vies humaines dans les conditions atroces que l'on sait », a-t-elle déploré.



Rétablissement de l'indemnité contributive au logement des maîtres d'éducation spécialisée/la CONAPESCI sollicite l'intervention d'Amadou Gon Coulibaly

Au cours d'une conférence de presse, le 06 mars 2019 à Abidjan, la Coordination nationale des professionnels de l'éducation spécialisée de Côte d'Ivoire (CONAPESCI) a sollicité l'intervention du Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, pour le rétablissement de l'indemnité contributive au logement des maîtres d'éducation spécialisée. Cette indemnité contributive au logement s'élève à 40 000 FCFA/mois et est suspendue depuis novembre 2016.



Construction et Habitat : Le gouvernement prend d'importantes mesures

Le gouvernement ivoirien a entrepris d'importantes réformes dans le secteur de la construction et de l'habitat. L'une de ces actions fortes est le renforcement du cadre réglementaire en matière de construction dont les enjeux ont été présentés par le ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Bruno Koné, lors de sa communication dans le cadre « des rendez-vous du gouvernement », jeudi 8 mars 2019, à la Primature à Abidjan-Plateau. Selon lui, ces dispositions réglementaires sont des outils de gouvernance et d'aide pour assurer une gestion efficace des activités de construction et de sécuriser le cadre de vie. Cela implique un regard et un contrôle des activités de construction réalisées par des structures privées et des particuliers.



Visite du ministre de la Communication au groupe Olympe: Sidi Tiémoko Touré offre deux ordinateurs aux rédactions

Le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré, était au Groupe Olympe, éditeur des quotidiens L'inter et Soir Info ainsi que du portail web Linfodrom.com, hier 12 mars 2019, à Abidjan-Marcory Zone 4c. A la faveur d'un déjeuner de presse, le porte-parole du gouvernement a indiqué : « Je voudrais féliciter les équipes de ce groupe qui ont su se distinguer au fil des années et qui représentent le miroir de notre écosystème, la crème, le meilleur de ce que nous attendons au niveau de la presse ivoirienne ». Pour marquer son passage au sein de l'entreprise, il a offert deux ordinateurs portables aux rédactions du Groupe Olympe.



Région de Gbêkê, couverture maladie universelle : Amadou Koné lance une vaste opération d'enrôlement

Le ministre des Transports, Amadou Koné, a présidé le 09 mars 2019 à Diabo, le lancement d'une campagne d'intensification de l'enrôlement pour la Couverture maladie universelle (CMU) dans la région. Amadou Koné a expliqué que par cette opération, il s'agit d'amener le maximum d'habitants de la région à adhérer à la CMU. Cette opération va couvrir, outre les 65 villages de Diabo, les départements de Bouaké, Sakassou, Botro et Béoumi. A en croire le ministre, la santé est l'un des piliers du Programme social du gouvernement (PSGouv 2019-2020).



Salubrité et assainissement des communes de l'intérieur : Anne Ouloto plaide pour un nouveau départ avec les maires

« Lorsqu'une ville est propre et assainie, c'est le maire qui travaille bien », a déclaré, hier à Abidjan, la ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Ouloto. Il s'agissait pour elle de montrer que le maire, en tant que premier magistrat d'une commune, est celui-là même qui récolte les fruits de la bonne tenue de sa cité. C'était au cours d'une rencontre avec les maires de l'intérieur du pays.



Le ministre Sidiki Diakité aux maires : « Ayez de la poigne dans la gestion de vos cités »

Le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Sidiki Diakité a interpellé les élus locaux sur leur gestion. Il leur a demandé de la fermeté. « Soyez plus rigoureux avec vos populations. Ayez de la poigne. Autant vous le faites dans le cadre de la collecte des taxes sur les marchés, autant vous devez le faire dans le cadre de la salubrité », leur a-t-il recommandé. Les maires, a poursuivi le ministre de l'Intérieur, sont en principe des chefs de gouvernement locaux et les communes sont leurs territoires.



Migration irrégulière/ Amon Tanoh (ministre des Affaires étrangères) : « Ce phénomène constitue une préoccupation majeure pour notre pays »

La migration irrégulière est au cœur des préoccupations de tous les pays de l'Afrique de l'Ouest. Afin de trouver des solutions à ce phénomène qui prend de l'ampleur, l'Organisation des Nations-unies pour l'Education, la Science et la Culture (Unesco) a organisé un colloque régional, de trois jours, à Grand-Bassam. A l'ouverture, Marcel Amon Tanoh, ministre des Affaires étrangères a indiqué « ce phénomène en raison de l'ampleur inquiétante constitue une préoccupation majeure pour notre pays et pour tous les Etats de l'Afrique de l'Ouest ».



Lutte contre la cybercriminalité : comment la Côte d'Ivoire veut renforcer son dispositif

Pour renforcer son dispositif de lutte contre la cybercriminalité, la Côte d'Ivoire veut ratifier la Convention de Budapest sur la cybercriminalité du Conseil de l'Europe. Pour ce faire, un atelier d'information sur cet instrument juridique international en matière de cybercriminalité et de preuves électroniques se tient depuis ce 12 mars à Abidjan, à l'attention des experts des ministères et autres structures étatiques. A l'ouverture de la rencontre, le ministre de l'Economie numérique et de la Poste, Claude Isaac Dé, a indiqué que « la Côte d'Ivoire seule ne peut lutter efficacement contre le fléau de la cybercriminalité. Il lui faut interagir avec les pays voisins, voire avec l'ensemble des pays d'Afrique et au-delà. Pour mieux appréhender la menace, il nous faut adopter une stratégie globale panafricaine et internationale de la cyber sécurité ».

> Culture



Décès de Bernard Dadié : Le Président Ouattara salue la mémoire de l'illustre homme des lettres

Figure emblématique de la littérature ivoirienne, et monument des arts et des lettres du continent, l'écrivain et homme politique Bernard Binlin Dadié a déposé définitivement la plume, le 09 mars 2019, à l'âge de 103 ans. Le Président Alassane Ouattara a salué la mémoire de Bernard Dadié, « grand écrivain et père de la littérature ivoirienne, qui vient de nous quitter. Son œuvre riche et variée, enseignée dans les écoles et universités à travers le monde, aura marqué l'histoire de la littérature contemporaine et fait rayonner la Côte d'Ivoire sur la scène internationale. Mes sincères condoléances à sa famille, à ses proches ainsi qu'au monde des arts et lettres ».

Vu sur le Net

> Economie



Identification des commerçants : Les premières cartes professionnelles attendues en avril

Attendue depuis plus de trois décennies et après deux tentatives infructueuses, la carte professionnelle des commerçants de Côte d'Ivoire sera bientôt une réalité. Les premières cartes devraient être délivrées en avril. C'est l'une des informations majeures qui ressortent de la cérémonie de lancement de la phase pilote du projet qui s'est tenue le 12 mars, à Abidjan-Adjamé. À l'occasion, Soumahoro Farikou, maire de cette commune et Pca de la Fédération nationale des commerçants de Côte d'Ivoire (Fenacci), a remercié le Président de la République « pour sa vision clairement affichée et soutenue de faire du secteur du commerce, l'un des moteurs de la croissance de l'économie ivoirienne en le sortant de l'informel ».

> Société



Promotion du genre : Euphrasie Kouassi Yao et le COCOFCI reconnaissants à Alassane Ouattara

Les femmes du Compendium des compétences féminines de Côte d'Ivoire (COCOFCI) sont reconnaissantes au Chef de l'Etat Alassane Ouattara pour l'adoption par le Conseil des ministres du projet de loi instituant des mesures en faveur d'une meilleure représentation de la femme dans les Assemblées élues. Dans une déclaration de cette structure, Euphrasie Kouassi Yao, conseillère du Président de la République chargée du genre, par ailleurs coordonnatrice de ce programme, exprime sa gratitude à Alassane Ouattara pour « sa vision et son engagement constant en faveur de la lutte contre les discriminations, de la valorisation des compétences féminines et du renforcement de la présence des femmes dans la gestion des affaires aussi bien publiques que privées ».



Sécurité routière: la Côte d'Ivoire affine sa stratégie nationale

Un atelier s'est ouvert ce mardi à Abidjan, en vue de la validation du rapport sur la Stratégie nationale de la sécurité routière en Côte d'Ivoire. Les participants doivent apporter leurs observations et réflexions en vue de l'adoption de ce plan avant qu'il ne soit transmis au Conseil des ministres. Selon le directeur de cabinet, Benjamin Soro, représentant le ministre des Transports, « la Stratégie nationale de sécurité routière se présente d'ores et déjà comme un outil d'amélioration continue de la sécurité des usagers sur la route ».



SITA 2019: un Forum d'investissement pour le tourisme africain annoncé

Le 9e Salon international du tourisme d'Abidjan (SITA) aura lieu du 27 avril au 1er mai prochain. En marge de cette édition, les organisateurs annoncent la tenue du Forum d'investissement pour le tourisme africain (FITA). Les objectifs du FITA visent à stimuler le développement économique africain de l'industrie du tourisme, à favoriser et le partage d'expériences entre les opérateurs touristiques du continent.

Agence de Presse

> Politique



Des organisations internationales et la société civile réfléchissent sur le nouveau format de la CEI

La fondation allemande Friedrich Ebert Stiftung et l'ONG américaine National Democratic Institute (NDI) ont convié la société civile ivoirienne à plancher sur le thème « Quelle Commission électorale indépendante veut la société civile ? » Le Représentant-résident de Friedrich Ebert, Thilo Schöne, a indiqué, mardi à l'ouverture des travaux, que cette activité vise à faire des propositions pertinentes pour éviter les éventuelles violences lors des échéances électorales. « Une occasion à saisir par la société civile au nom des populations pour un déroulement pacifique des élections », a-t-il déclaré.



Les résultats sur les usages numériques en Côte d'Ivoire et en Afrique Francophone connus jeudi

Les résultats de l'enquête 2019 sur les usages numériques en Côte d'Ivoire et en Afrique Francophone seront connus jeudi, lors de la présentation des tendances du secteur des Technologies, Médias et Télécommunications (TMT) pour 2019. Sous le parrainage et la présence effective du ministre de l'Economie numérique et de la Poste, Isaac Dé, cette manifestation est organisée par Deloitte Côte d'Ivoire, dans le cadre de la 8ème édition de sa conférence annuelle. Elle aura lieu à la Maison de l'entreprise au Plateau.



Le Médiateur de la République veut contribuer au renforcement de la cohésion sociale à Bouna

Le médiateur de la République, Adama Toungara, veut contribuer au renforcement de la cohésion sociale à Bouna. Une rencontre avec toutes les communautés vivant dans la région du Bounkani, à ce sujet, est prévue, jeudi, à Bouna. Cette activité se tiendra au foyer des jeunes de cette ville.



Démantèlement à Abidjan de panneaux publicitaires non autorisés

Plus de trente panneaux publicitaires non autorisés ont été démantelés, mardi dans la commune de Koumassi (Sud d'Abidjan) dans le cadre d'une opération d'assainissement et de réorganisation de l'affichage publicitaire dans le district autonome d'Abidjan. Selon une note d'information, cette opération qui s'étendra à toutes les communes du district d'Abidjan, a été menée par le Conseil supérieur de la publicité (CSP) aidé des forces de l'ordre.



Les travaux d'extension du château d'eau en cours dans le village de Bacon

Les travaux d'extension du château d'eau du village de Bacon sont en cours d'exécution en vue de renforcer la capacité en eau potable dans le département d'Akoupé. Les travaux concernent les réhabilitations des tuyaux hydrauliques à partir du barrage de Bacon jusqu'au château d'eau avant de regagner la ville d'Akoupé ainsi que la conduite de transfert d'eau de ces tuyaux vers les autres châteaux d'eau de cette localité.



Yamoussoukro abritera le 6è congrès des chirurgiens d'Afrique Francophone

La capitale politique et administrative ivoirienne, Yamoussoukro, abrite conjointement du 20 au 22 mars 2019, le 6è congrès de l'Association de chirurgie d'Afrique Francophone (ACAF) et le 9è congrès de l'Association ivoirienne de chirurgie (AIC), qui se tiennent avec le 9è congrès mondial francophone de chirurgie. L'information a été portée, mardi, à la presse par Abdoulaye Bana, professeur de traumatologie, orthopédie et de chirurgie réparatrice, président de l'Association ivoirienne de chirurgie (AIC), entité qui organise son 9è congrès conjointement avec le 6è congrès de l'ACAF et le 9è congrès mondial francophone de chirurgie.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.